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① 新型コロナウイルス対策について 

 新型コロナウイルスの猛威は収まるどころか、変異株の蔓延など新たな危機が増

え続けている。 

 ワクチン接種もようやく始まったが、全ての町民が接種できるにはまだ相当の時

間が必要で、それまでは現状の不要不急の外出を控え、大勢の会食を控え、徹底し

た衛生管理対策が余儀なくされる。 

 当然町内の事業所や商店など景気にも影響がある。 

（１）ワクチンの接種状況と今後の計画はどうなっているのか。 

（２）余剰ワクチンの対策はどの様に対応しているのか。 

（３）新たな事業支援の対策はどう考えているのか。 

（４）事業支援以外の支援の考えはないか。 

 

② 交通対策について 

 長与町第１０次総合計画の基本目標５安全・快適・便利な暮らしでは「機能的で

快適な居住空間と利便性の高い暮らしを高い次元で実現するため、(中略)地域公共

交通の充実を図りつつ・・」と目標の具体的な内容が明記されている。 

 そして新たにコミュニティバス、乗り合いタクシーの運行を掲げている。 

 乗り合いタクシーが実証実験まで取り組んで、利用者の減少から断念となった

が、今後の長与町の将来を考えるなら、コミュニティバスや乗り合いタクシーの導

入は早急に必要だと思う。 

 また基本目標５の実現には既存の公共交通の充実も必要だと思うが、本年４月か

らバスの便が減便されたと聞いた。 

 総合計画作成あたり行われた、長与町未来のまちづくり意見交換会でも公共交通

の充実バスやＪＲの増便を望む意見がある。 

以上の内容を踏まえ、質問する。 

（１）コミュニティバスや乗り合いタクシーの今後の考え方について 

（２）バスの減便の理由について 

（３）バス及び JRの増便の要請の考え方について 

 


